

生活科「まちたんけん」(2年生)

6月7日、2年生は、生活科の学習で「まち探検」を行いました。



何人ものお母さんたちが子どもたちの安全を守るために、ボランティアで来てくれました。「よろしくお願いします！」

学校の近くには消防分団の建物があります。この建物の中にはどんな人がいて、どんなお仕事をしているんだろうね。



子どもたちは一生懸命ワークシートや地図に記録しています。2年生では、学区内にいろんなお店や建物などがあることに興味をもって合格。3年生からの社会科の勉強にとっても役に立ちます。

あっ、何か見つけたようです。「これなあに？」を探すことを目的にして歩くと、いつもは見慣れた景色も、ハテナでいっぱいになります。渡瀬地区にもたくさんのハテナがありますよ。どんどん探してみよう！





赤城神社に到着。

渡瀬保育園から上がってきた子たちにとっては何度も来たことのある場所ですね。嬉しそうに本殿に向かって走って行きました。



本殿に到着。とても古そうな建物だね。この建物にはある生き物の彫刻が飾ってあるんだけど、わかるかな。

心を込めて手を合わせている子がいました。きみは神様に何をお願いしているのかな？



九小の多くの子どもたちは、この渡瀬保育園出身です。懐かしいね。えっ、この頃に戻りたい？

渡瀬公民館。これからも何度もお世話になります。
子ども向けの楽しい活動もたくさんしてくれているので、もみんなもどんどん公民館に行こうね。



帰り道、少し雨が降ってきてしまったけど、みんな元気に学校まで帰ることができました。
お母さん方、ありがとうございました。

九小地区には、いろんな建物があつたね。今日のコースでは気付かなかつたけど、みんなが毎日歩いている道には、まだまだ「これなあに」がいくつもあるよ。探してみようね。